

„Mein Kind hat das Down-Syndrom“

Blankenburg (jümü) • „Mein Kind hat das Down-Syndrom“ - Unter dieser Überschrift steht eine besondere Gesprächsrunde, die heute um 19 Uhr im Georgenhof beginnt. Gestaltet wird sie von Sylvia Kollert, Mutter eines Kindes mit diesem Handycap und Gründerin einer Selbsthilfegruppe für Familien mit Down-Syndrom-Kindern. Sie wird über ihre Geschichte erzählen und den Zuhörern damit die Frage nahebringen: Wie würden sie entscheiden? „Es geht auch ums Thema Pränatale Diagnostik, aber eben nicht als wissenschaftlicher Vortrag, sondern als Bericht über die Erfahrung einer Familie mit ihrem behinderten Kind“, so Pfarrer Andreas Weiß, der Sylvia Kollert eingeladen hat.

Harzer Volksstimme 18.9.18